

EN LA MISMA LÍNEA



Los presidentes de España, Mariano Rajoy, y de México, Felipe Calderón, participaron en la inauguración del Foro Económico Mundial para América Latina que se realiza en Puerto Vallarta, Jalisco. Ambos gobernantes mostraron su rechazo a la expropiación de la empresa petrolera Repsol-YPF decretada por la mandataria de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner ■ Foto Ap

■ **Reconoce que el Ejecutivo goza de “inmunidad casi total”**

IFE: Calderón, con manos libres para violar la ley electoral

- “Transgredió normas al enviar cartas bajo su firma a través del SAT”
- Hoy se discute la queja del PRI, pero admite que es imposible sancionarlo
- “Sólo se le puede juzgar por traición a la patria o delitos graves”

ALONSO URRUTIA

■ 9

Expropiar a Repsol-YPF “perjudica a todos”: Rajoy

- Advierte el mandatario español que se pueden caer inversiones en AL
- Calderón reitera su condena; “es una medida que también nos afecta”
- La petrolera reclama indemnización por 10 mil 500 millones de dólares
- El gobierno de Cristina Fernández responde que no pagará esa cantidad
- “La trasnacional busca especular; el valor real se fijará desde dentro”

■ 2 a 8

Peña Nieto y Vázquez Mota critican la nacionalización

- El priísta reitera que abrirá el sector energético a la inversión privada
- La panista se dice dispuesta a *bursatilizar* 51% de acciones de Pemex

R. VARGAS Y S. GONZÁLEZ

■ 11 y 13

López Obrador y Ebrard exigen respeto para Argentina

- El tabasqueño demanda a Los Pinos explicar los “privilegios” a Repsol
- El titular del GDF critica la intromisión del Presidente en el diferendo

F. MARTÍNEZ Y G. ROMERO

■ 6 y 12